学校目標「心豊かで 自他ともに大切にし 共に学び合う たくましい子どもの育成」



~ ただしく かしこく たくましく ~

唐津市立大良小学校 学校だより

R5. 9月12日号 文責 校長 渡辺 謙



学校 HP

6年生交流学習会

10月中旬に、6年生は、3校(切木小・竹木場小)合同で、 長崎への修学旅行に出かけます。そのための第一回交流会

が、大良公民館で開かれました。3校あわせて22名 の6年生です。ちょっと緊張気味ではありましたが、 自己紹介やゲーム、修学旅行時の役割分担のための 話し合いをするうちに、だんだんと打ち解け笑顔が 増えていきました。今後、オンラインでの交流会も 含めて準備をし、修学旅行に臨みます。





お家の方からのコメントを掲

載させていただきました。どの

コメントも温かいです。

大すき良い子カードの取組

ここ数年にわたって取り組んでいる「大好き良い子カー ド | 週間ですが、9月の実施期間も終わりました。夏休み

明けということもあり、生活リズムの安定のためにも「就寝時刻」や「起きる時刻」に特に力を入れて頑 張ろうねという話が、各クラスでもあっていました。11日(月)に、子どもたちが記録した結果を見て、 おうちの方々のコメントも読ませていただきました。

- ・早く百点取ってほしいな。朝、早く起きれるようにがんばれ!
- ・以前よりも、兄弟妹で遊んでくれるようになりました。
- ・いつもたくさんのお手伝いを進んでしてくれてありがとう。
- ・ テレビの時間は、自分で気づいて制限できるように頑張ってください。家の仕事はいつも自分からやってくれるので助かります。来月は100点目指して頑張ろう。

ここにあるように、課題は「テレビ・ゲームの時間のコントロール」と「就寝時刻」にあるようです。 また、お手伝いはよく頑張っている様子がうかがえます。お家の方々の見守りをありがとうございます。

運動会に向けて 応援練習始動!!

10月1日(日)は、大良小及び分園の運動会です。今年は久しぶりに 地区の運動会も午後から開催されます。子供たちは、既に応援の練習や

リレーの練習に取り掛かっています。来週から本格的な練習に入ります。団長を中心に 5,6 年生が下級 生をひっぱります。リレーの他にも、昨年度に引き続き「ソーラン節」も踊ります。運動会のテーマは 「全力を出し尽くそう チーム大良」です。このテーマのとおり、一生懸命何かに取り組むことを通して 一人ひとりが成長してくれるとよいなと思います。なお、地区競技は、午前中の部が終わった後の、





13:00 に始まる予定です。



受診済証明書の提出をお願いします。【重要】

一学期にさまざまな検診がありましたが、それを受けて受診勧告書が配 布されていると思います。それぞれの御家庭で専門医を受診され、治療等 が終わられたら、受診済報告書の提出を願いいたします。まだ、受診され ていない場合は、必ず受診をしていただきますようお願いいたします。

残暑厳しい日々ですが、唐津市内においては、インフルエンザや新 型コロナウイルス感染症による学級閉鎖等が出ているようです。感 染症に対応するために以下の点について再度御配慮ください。

- ◆ 手洗いやうがいを行う。
- ▶ 体調が悪い時は学校を休み、病院を受診する。

